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Cataldo cifra en 
$5 mil dólares el 
costo de instalar 
un pórtico por 
establecimiento 
El ministro insiste en que elevar cercos perimetrales y 
mejorar accesos ayuda más a la seguridad. Además, 
anunció inversión en colegio Nuevos Horizontes. 

Matías Gatica Lindsay de $1.300 millones para cronicaQestrellaconce.dl 3 de > 
mejorar infraestructura y 

. . seguridad, a ejecutarse en 
ras sostener una re- La evidencia no las próximas semanas. sa L 

  

T unión con las pol+ nosindica Además, dijo que a 
cías y el Ministerio A programas como A Convi- EL MINISTRO DE EDUCACIÓN NICOLÁS CATALDO SE REUNIÓ CON SU PAR DE SEGURIDAD, LUIS CORDERO. 

de Seguridad para abor- necesariamente vir se Aprende y la Políti- 
dar la situación de viole» que la instalación — <a Nacional de Conviven-  depórticosylo detectores mo escáner que permitan 
cia y delitos ocurridos en de cia sumarán un plan de de metales a los colegios, identificar el contenido 
colegios, el ministro de de pórticos seala Bienestar Socioemocio- Cataldo reiteró quenoes- delas bolsas o las mochi- 
Educación, Nicolás Catal herramienta más nal. Aéladestinarán$5  tácerrado a la discusión, las y eso ya eleva los cos- 
do, se refirió a las accio- e ” mil millones para talleres pero señaló que “la evi- de mayo se registró la tos aún más... y que eso 
nes realizadas para abor- eficiente”. extraprogramáticos para dencia no nos indica ne- balacera en el colegio quiere decir que hay que 
dar esta problemática. En 44 mil estudiantes. cesariamente que lains- sampedrino que dejó capacitar y tener perso- 
la instancia ambos minis- ministro Nicolás Cataldo Cataldo aseguró que — talación de pórticos seala tres lesionados. nal disponible para ope- 
terios intercambiaron in- esta iniciativa está inte- herramienta más eficien- rar esas herramientas y 
formación como datos de ma de alerta temprana grada en el proyecto de — te para lograr el objetivo. tienen que definirse pro- 
trayectoria escolar de víc-— para detectar casos de po- ley de convivencia educa- Es más, hay harta investi-— que tienes la vulneración — tocolos para que cada es- 
timas y victimarios de de- — sibles hechos delictuales — tivaqueestáenel Congre- gación ala vista que nos — delos derechos y altocos-  tudiante sea revisado”, 
litos en colegios, para así en establecimientos y  soyquede aprobarse po- dicen que estas medidas — toqueesto significa. Esta- agregó el ministro, que 
trabajar en acciones de anuncióqueenelcasodel — dría extenderse a todos — vienen más bien de vuelta mos hablando de entre 4 — dijo que mejores solucio- 
prevención y contención — colegio Nuevos Horizon- — los colegios. en algunos países. Hay mil y 5 mil dólares sóloel — nes son “elevar los cercos 
en establecimientos. tes de San Pedro de la Paz, además un tema de ga- pórtico”. perimetrales y mejorar 

Según el ministro Ca donde tres estudiantes rantía de derechos. Hoy “Para queesto sea efi- los accesos”, lo que dijo 
taldo, con estos antece- fueron baleados en mayo, En cuanto ala discusión — la normativa no permite — ciente habría que pensar — queyase ha comenzado a 
dentes aplicarán un siste-— serealizará una inversión — surgida en torno a dotar que estos se instalen ya en otras tecnologías co- hacer. 

Alcalde solicitó en el Congreso más 
seguridad para colegio sampedrinos 
El alcalde deSan Pedro de — mientos, medidaquehasi- — importante, que haymedi- tema integralmente. 
la Paz, Juan Pablo Spoerer, — do ampliamente discutida — das que se pueden tomar. — “Estaessólo una medi- 
llegó hasta el Congresoen  yenlaqueinsistenincluso  Loqueimportaes permitir da extraordinaria para 
Valparaíso parasolicitara — los representantes de los alamunicipalidad oenes- una situación extraordi- 
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los parlamentarios de las 11 Centros de Padres y  tecasoal sostenedor, tra-  naria. Es necesario que los Aaa sa mes 
comisiones de Seguridad Apoderados con quienes — bajar la implementación — problemas deseguridad se - 
y de Educación, mayores — sereunióel viernes. de este tipo de insumos”. — aborde integralmente co- 
condiciones de seguridad “Creemos que esta (los No obstante, Spoerer  mounfortalecimiento del 

para los establecimientos — pórticos detectores deme- fue enfático en destacar programa Somos Barrio, 
educacionales. tales)esuna manera efecti- quela instalación de detec- ampliaciones de los polí- 

  

Durante su interven-  vadeentregarseguridada  toresde metales noesuna gonos considerados de  SPOERER ABOGÓ POR PÓRTICOS COMO MEDIDA EXTRAORDINARIA. 
ción con los diputados, padres y apoderados que — alternativa que solucione — riesgo y en lo que respecta 
Spoerer destacó que una  hoyestán tremendamente — los problemas en los ba- a nuestro municipio en — ciónen barrios y la alianza — las policías para tener una 
de sus solicitudes era la asustados”, sostuvo, aña- rios ocolegios, pues debe — particular, la recupera- quehemosestablecidoen- mayor presencia 24/7”, di- 
instalación de detectores — diendo que “creemos que ser complementada con ción de espacios públicos, — tre nuestros funcionarios — jo el jefe comunal de San 
«e metaues en los estableci la discusión legislativa es instancias que aborden el unaumento dela ilumina- de Seguridad Pública con Pedro dela Paz.
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